
   COMITATO QUARTIERE MADONNINA – SANTA TERESA DI CESENATICO
ASSEMBLEA DEL 06/11/2023:

Il giorno 06/11/2023 alle ore 20,30 nei locali del PalaMadonnina di via Falcone 1 si è riunito 
il Comitato di zona, regolarmente convocato dal Presidente.

Assenti: Piscaglia, Spadazzi e Cotos.
Presenti: la Presidente Cristina DeLorenzi  e i consiglieri Sopranzetti, Torresi e Ricci.

Verificata la presenza dei consiglieri in numero legale , la Presidente apre la seduta:

Stato attuale dei lavori in corso:

-via Selene : siamo in attesa del via libera della polizia municipale per proseguire il divieto di 
sosta su un lato;

-via Conti: maggiore presenza della polizia municipale per controlli

-piantumazione nuovi alberi: verrà completata entro il mese di dicembre

Primo punto all’ordine del giorno:

Situazione raccolta rifiuti:

-segnalato da una cittadina il mancato controllo degli operatori Hera dei sacchi prelevati, 
quando è spesso evidente che non viene effettuata la divisione da parte dei cittadini( es. vetro, 
lattine e plastica nei sacchi dell’umido);

-segnalato, da più di uno dei presenti, che gli operatori Hera rispondono  che tanto finisce 
tutto in un unico inceneritore vanificando gli sforzi fatti;

-i cassonetti delle ramaglie sono pochi e sempre pieni, così la gente lascia tutto a terra;

-i cassonetti degli indumenti usati sono di difficile utilizzo, si bloccano, così i sacchi con i 
vestiti vengono lasciati a terra e  spesso vengono trafugati;

-il cassonetto degli oli esausti non viene svuotato abbastanza spesso;

-viene caldamente richiesto un incontro tra i cittadini ed Hera perché vengano chiarite le 
dinamiche e modalità della raccolta differenziata.

Secondo punto all’ordine del giorno:
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Questione Bakia:

-continuano le lamentele per il traffico ed i parcheggi selvaggi in via Conti e in via F.lli 
Rosselli, le macchine continuano a parcheggiare anche nella zona verde di fronte al Bakia 
che invece dovrebbe essere parco, segnalati inoltre in quest’area degrado e sporcizia;

-rumore ( insopportabile a dire di qualche cittadino) durante i tornei del Bakia dovuto a 
trombette, fischi e tamburi già dalle 7/8 del mattino fino alla sera, nonostante sia stato 
evidenziato che sono stati affissi relativi cartelli di divieto in tutto il perimetro del campo, 
nessuno controlla e i vigili più volte chiamati non si presentano;

Terzo punto all’ordine del giorno:

Luminarie Natalizie nel quartiere

-la Presidente informa che è stato montato un punto di attacco alla luce comunale nel 
parcheggio dietro al Conad che può essere utilizzato per le luminarie da installare;

-i negozianti si sono impegnati  a contattare il fornitore ed organizzarsi autonomamente per 
sostenere la spesa in collaborazione col Comitato di Quartiere.

Varie ed eventuali:

-viene segnalato un palo della luce che a seguito di tamponamento è stato rimosso e non più 
sostituito, lasciando parte di Via Venere al buio.

-nella strada di fronte ad Adria Bandiere viene chiesto un dissuasore di velocità, perché i 
ciclisti che sbucano dalla pista ciclabile spesso si trovano in situazioni di pericolo;

-viene segnalato che i paletti dissuasori di velocità sulla pista ciclabile prima e dopo il 
cavalcavia sono troppo distanziati permettendo ai ciclisti di passarci attraverso in velocità;

Eventi in corso di organizzazione:

15 DICEMBRE: CONCERTO DI NATALE della Parrocchia Santa Maria Goretti con buffet 
e cioccolata calda offerto dal Comitato e dalla Parrocchia e accensione dell’ albero di Natale 
del quartiere.

29 DICEMBRE: CAPODANNO DEI BAMBINI con Bimbobell presso la sala parrocchiale 
organizzato dal Comitato.

La seduta si conclude alle ore 22,30.


